

Losverkauf für Tombola startet

Tolle Preise bei Weihnachtsaktion des Fördervereins

Nersingen Die Nersinger Weihnachtstombola des Fördervereins „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ geht in eine neue Runde: Ab Montag, 22. November, können die Lose an zehn Verkaufsstellen – unter anderem im Gasthof St. Martin in Unterfahlheim, im Reisebüro Panorama, bei Schreibwaren Ernst und bei der VR-Bank in Straß – erworben werden. Auch auf dem Nersinger Weihnachtsmarkt vom 1. bis 5. Dezember werden die Lose verkauft. Ein Los kostet wieder zwei Euro.

518 Preise gestiftet

62 Unternehmen, Einzelhändler, Vereine und Privatleute, aber auch die Gemeinde Nersingen selbst haben in den vergangenen Wochen 518 Preise für die Tombola gespendet. Zu gewinnen gibt es unter anderem Massagen oder Haarschnitte, Gastronomie- und Reisegutscheine, einen kompletten Reifenwechsel, viele Sachpreise vom Buch bis zum Fahrradhelm, aber auch Dinge mit ideellem Wert, etwa ein Ständchen des Musikvereins oder eine Gerätehausbesichtigung bei der Feuerwehr.

Hauptpreis kommt von Pfarrer Bühler

Den absoluten Hauptpreis spendet in diesem Jahr jedoch der Nersinger Pfarrer Georg Leonhard Bühler: „30 Minuten Kasperletheater“ – wobei der Pfarrer selbst spielt und auch das Stück selbst schreibt. „Es soll ja zum Anlass passen und ein bisschen persönlich sein“, sagt Bühler. Wer das Gewinnlos besitzt, kann wählen, ob Pfarrer Bühler und sein Kasperle zusammen mit dem Kirchenhund Balduin im Laufe des Jahres zum Kindergeburtstag, in die Kindergartengruppe oder Schulklasse oder zur Familie nach Hause kommen soll.

Ziehung der Gewinnnummern

Die Ziehung der 518 Gewinnnummern findet am Samstag, 18. Dezember, unter Aufsicht statt. Die Gewinner werden dann auf der Homepage des Fördervereins, in den Schaukästen der Gemeinde und im Schaufenster von Schreibwaren Ernst veröffentlicht. Ab dem 21. Dezember können die Preise gegen Vorlage des Gewinnloses beim jeweiligen Spender abgeholt werden.
(az)

i Benfizaktion: Der Erlös aus dem Losverkauf für die Weihnachtstombola ist derzeit die größte Einnahmequelle des Nersinger Fördervereins.



Der Nersinger Pfarrer Georg Leonhard Bühler spendet sich selbst – und spielt für die Kinder Kasperletheater. Foto: vP